



UCR apoya iniciativas de emprendimiento

Con Expo Emprendedora inicia labor agencia Auge

14 NOV 2012 Ciencia y Tecnología



Durante la inauguración de la Agencia Universitaria de Emprendimiento (AUGE) se efectuará una expo con todos los proyectos pioneros (foto Archivo ODI)

El próximo viernes 16 de noviembre, de 8:00 a.m. a 10:30 a.m. en el auditorio de la Ciudad de la Investigación será la inauguración oficial de la Agencia Universitaria para la Gestión del Emprendimiento ([AUGE](#)), de la Universidad de Costa Rica (UCR), como incubadora, facilitadora y aceleradora de 19 trabajos pioneros.

Dentro de ellos se darán a conocer proyectos de emprendimientos tanto de innovación social, como tecnológica de estudiantes, profesores, de profesores y estudiantes en conjunto, de egresados, unidades académicas y de empresas que requieren el apoyo universitario.

La Unidad de Gestión y Transferencia del Conocimiento para la Innovación (Proinnova) de la [Vicerrectoría de Investigación](#) y la Fundación para la Investigación de Universidad de Costa Rica ([FUNDEVI](#)), que son las administradoras de la nueva agencia, preparan todos los detalles para esta actividad.



Logo de la Agencia Universitaria de Emprendimiento.

El M.Sc. Luis Alonso Jiménez Silva, director de Proinnova y quien asumirá la dirección de la agencia universitaria Auge a partir del próximo año, explicó que **la inauguración será un muestrario de la diversidad de proyectos que tienen para comenzar**, aunque informó que la inscripción sigue abierta en su sitio web: www.augeucr.com Aclaró que el requisito número uno para aceptar un proyecto de emprendimiento en la UCR es que sea intensivo en conocimiento.

En la actividad de inauguración **cada emprendedor va a presentar su iniciativa en un minuto, una autoridad mentora hará un comentario de cada uno de ellos y el público podrá expresar su opinión por escrito, con respecto a todos los proyectos**. “El público actuará como el participante de un gran focus group”, detalló Jiménez.

Para ofrecer más información de cada uno de los proyectos, se efectuará una expo con puestos de exhibición, en los cuales mostrarán los prototipos elaborados hasta ahora. **La expo emprendedora se abrirá a partir de las 10:30 a.m. para todo el público interesado, en los alrededores del auditorio de la Ciudad de la Investigación (aula y pasillos)**.



Los primeros 19 emprendedores de AUGE darán a conocer sus proyectos este viernes 16 de noviembre (foto Archivo ODI)

A partir de las 11:30 a.m. y hasta la 1:30 p.m. habrá **un concierto a cargo de varios grupos musicales adscritos a un sello discográfico denominado Autómata Record**, una de las propuestas que presentará la agencia universitaria.

El director de Auge informó que esta agencia comenzará con una fase experimental, en la que irán trabajando con todos los emprendedores, por un año. **La idea es darles todo el apoyo en capacitación, conocimiento, alianzas estratégicas, recursos económicos, etc. para que puedan hacer su prototipo de producto o servicio o afinarlo en caso de que ya lo tengan, para someterlo a pruebas de aceptación en el mercado y que esas experiencias les muestre, a corto plazo, si tendrán éxito en su propuesta.**

Un elemento importante para la agencia universitaria es **generar un efecto de sinergia entre los emprendedores pioneros**, razón por la cual han procurado que todos se conozcan e interactúen. Según dijo Jiménez esperan que más adelante, varios de ellos se unan y potencien sus fortalezas.

La UCR creó recientemente la *Red UCR Emprende*, conformada por 18 representantes de unidades académicas con experiencia en emprendimiento, aunque se espera que se congreguen en total unas 25 escuelas, facultades, institutos y centros de investigación, para impulsar nuevos proyectos de este tipo pero multidisciplinarios. Además esta red ayudará a la preparación y capacitación de los nuevos emprendedores de la agencia.

Lidiette Guerrero Portilla

Periodista Oficina de Divulgación e Información

lidiette.guerrero@ucr.ac.cr

Lidiette Guerrero Portilla

Periodista Oficina de Divulgación e Información

lidiette.guerrero@ucr.ac.cr

Etiquetas: [empreendedores](#), [pioneros](#), [agencia auge](#), [investigacion](#), [proinnova](#), [fundevi](#), [vicerrectoria de investigacion](#), [proyectos](#).